
天心無限會　平成28年度全国理事会議事録 平成28年5月4日

米田会長挨拶●まずは、熊本地方で大きな地震があり、被災された多くの先輩方に対し、
お見舞い申し上げます。
●天心無限會が発足されて、4年が経ちます。昨年は第1回目の女子会の開催、
蒔田先輩（13期）の剣道最高位の範士八段授与と第16回世界大会の優勝祝賀会が行われました。
また、都道府県大会に数多くの先輩方が出場されたほか、
八段昇段に昨年11月鍋山先輩（33期）、5/1に平尾先輩（31期）、5/2保坂先輩（28期）が
授与され、先輩方がご活躍されていることを、喜ばしく思っております。
また、各支部で稽古会が行われ、参加させていただきましたが、今後も、各支部で交流を深め、
輪を拡げて行ってほしいです。
現在、現役の部員数が少なく、競い合いながら、レギュラーを勝ち取るなど、切磋琢磨しての
成長が難しいのが現状だと思います。
学園生の募集なども天心無限會でも協力していきたいです。
本日は、実のある理事会になるようにしていきたいと思います。

第1号議案 平成27年度事業報告
●異議なし
　

第2号議案 平成27年度会計報告
●異議なし

第3号議案 監査報告

平成28年度における運営の概要説明について（千原先輩）
●昨年度に比べ、年会費収入が大幅に減少。
このままでは、運営の縮小が余儀なくされる。
第6号議案の議題にありますが、ここで補足説明として、各支部長に、平成27年度の会費納入のリストを
配布いたしました。
関東支部では、その中から未納入の方20名程、メールやお電話で連絡をし、その方々には
確実に納入をしていただきました。皆様のお忘れになられていたという方がほとんどでしたので、
各支部長先輩方が、会費納入を推進していただきたいと思います。
●役員理事についてですが、常任理事の長堀先輩（29期）が辞退されました。
事後報告ではございますが、前々回より常任理事会に参加いただいております、
中村先輩（26期）と石橋先輩（40期）に新役員理事として承認していただきと思います。

第4号議案 平成28年度事業計画（案）
●平成29年2月、九州・中国・四国支部の稽古会を予定しております。
異議なし

第5号議案 平成28年度会計予算（案）
●各支部連絡を取り合い、会費納入をしていただけますよう、よろしくお願いします。

第6号議案 会費の納入について
先程お話しました通り、会費の納入が激減しております。
各支部、会費納入促進担当者を決めてください。決まりましたら、
事務局まで、ご連絡いただきますよう、よろしくお願いいたします。

第7号議案 その他
千原先輩 ●HP担当の高畑先輩（30期）が本日都合により、欠席されいますが、HPをクローズ開示から

オープン開示にしてはどうかという案がでております。オープン開示にして、外部の方に見ていただいても、
何の問題もないので、ここで承認いただければと思います。
異議なし、承認
●熊本、大分で震災があり、天心無限會で義援金をだしてはどうか？
年会費＋義援金1口￥1,000

米田先輩 ●義援金を集めてどのように分配するのか？
義援金は別会計にするのか？

辻先輩 ●九州支部は、年会費を免除にしてはどうか？
水野先輩 ●九州支部で、被害にあわれた方がどのくらいいるのか、まず調査する必要がある。
井原先輩 ●被害によって金額を変えるのか？平均で渡すのか？

義援金を集めてから、内容を決めたらどうか？
千原先輩 ●お見舞いの気持ち。集まった金額でどのようにするか決める。
米田先輩 ●義援金1口￥1000プラスアルファ。
辻先輩 ●1口いくらではなく、金額を決める。1口いくらだと、口数によって人間性を問われる感じがする。

有田先輩 ●会費を納入していない会員に対しても、配るのか？
配る

議長 義援金、金額￥1000と1口￥1000何口でも可にするのか多数決をとる。
会費＋義援金￥1000に決定。但しそれ以上していただける方は、していただいても大丈夫です。



各支部より 東海支部
3月27日選抜大会に合わせて総会、懇親会をしました。
米田会長、千原先輩にご参加いただき、懇親会では会費の話もいたしました。ただ、強制ではありませんので、
難しいところです。東海支部は年会費納入促進担当者に長谷川先輩（43期）を推薦いたします。

九州・中国・四国支部
玉竜旗大会に合わせて懇親会と3/19に稽古会を開催しました。
平成28年度は7/27に稽古会、懇親会を熊本で予定しております。

関西支部
7/26に理事会。
2/20にPL学園にて稽古会と藤井寺で懇親会を行いました。川上岑志先生、川上徹先生にお越しいただきました。
今後もPL学園にて稽古会を行って行きたい思います。
来年度支部長に山本先輩（22期）事務局に泊先輩（40期）が決定しました。

山本先輩 来年度より、支部長をさせていただくことになりました。関西支部では最低1回懇親会、稽古会を開催します。

関東支部
常任理事会に追われ、稽古会、懇親会をおこなっておりません。今年度は、稽古会、懇親会を開催します。

熊本地震現況
荒木先輩 1回目の地震は家具が倒れる程度の地震でしたが、2回目の大きな地震、本震とい言われる地震で、

食器棚から食器が飛び出す、家の土台が崩れるなど、震度7強の地震でした。車で避難しましたが、
避難所もいっぱいでその日は、コンビニの駐車場で夜を明かしました。その後も避難所へは入れず、
車中泊を3日間しました。その後は、福岡の方に避難しました。熊本在住者は14期明石先輩から53名程おりますが、
けがもなく、皆無事です。先程も義援金の話が出ておりましたが、たくさんの方々に励ましのお言葉や、物資を
送っていただいたりと感謝の言葉しかございません。
東日本大震災の時は、京都に来ず、そのお金を義援金にしました。今回は皆様に元気な姿を見ていただこうと、
参加させていただきました。皆元気でやっておりますので、安心してください。

以上


